



Procès-verbal

Séance du 8 novembre 2022

Etaient présents : Laëtitia Brizoual, Véronique Francheteau, Louana Nicolas, Nathaël Guillermic, Liam Duménil, Léa Le Moing et Luis Le Fur.

Etait excusés : Joël Marivain , Caroline Klein

Mr le Maire n'ayant pu se libérer c'est son adjointe Monique Le Breton qui le remplacera pendant ce conseil.

1 Bilan Secourisme

La première session de secourisme dédiée aux enfants du CE1 jusqu'à la 5ème a eu lieu le samedi 5 novembre à la salle de motricité de l'école privée.

Nous avons 23 participants sur la journée entière (13 le matin et 10 l'après-midi).

Nous avons eu d'excellents retours de la part des enfants, des familles et des pompiers qui ont donné les cours. Ce fut un partage sur un sujet sérieux, les enfants étaient concentrés et à l'écoute.

Avec de si bon retour nous souhaitons renouveler l'expérience le samedi 17 décembre (matin et après-midi), il reste des places, n'hésitez pas à vous inscrire.

Merci aux enfants d'être à l'initiative de beaux projets comme celui-ci.

Nous voudrions étendre cette formation de gestes de premiers secours aux adultes, les enfants ont voté à l'unanimité pour.

Il nous reste à régler quelques détails afin de proposer les gestes de premiers secours aux adultes kerfournois pour l'année prochaine.

2 Bilan fête DJ Pizzas

Nous avons eu 45 participants, une ambiance de dingue, des enfants et des parents plus que satisfaits, tout le monde en redemande.

Vote à l'unanimité pour refaire une fête des enfants à l'automne.

Plusieurs possibilités :

- On peut démarrer la fête après manger (À noter que la mairie ne pourra pas financer chaque année le repas de cette fête).
- On peut demander une participation symbolique.
- On peut faire une fête d'Halloween avec déguisements

Laissons les enfants réfléchir à tout ça et nous reviendrons par la suite sur le sujet.

3 Commémoration du 11 novembre.

C'est important que chacun se souvienne et que les enfants n'oublient pas pourquoi le 11 novembre est un jour férié.

Les enfants ont donc été invités à participer à la commémoration de l'armistice de la guerre 1914-1918. ils ont déposé une gerbe de fleurs au pied du monument aux morts.

Nous souhaitons impliquer un peu plus les enfants dans ces manifestations commémoratives et leur proposerons quelque-chose pour le 8 mai 2023.

4 les futurs projets du nouveau conseil :

Sécurité routière :

- Confectionner des panneaux « attention aux enfants » aux abords des écoles ou « si vous prenez ma place, prenez mon handicap » pour les places de parking réservées.
- Création de passages piétons colorés aux abords des écoles.

Nous inviterons un élu de la commission travaux afin de connaître ce qu'il est possible de faire.

- Passer le permis piétons ou vélos

Nous nous rapprocherons des écoles et éventuellement de la gendarmerie

Aménagement urbain :

- Faire des pistes cyclables : nécessite un gros budget

Projet non réalisable sur deux ans, il sera laissé en attente.

- Mettre des WC au city stade

Les enfants ont la possibilité d'utiliser les toilettes publiques à côté de l'église ou celles de la mairie lors de ses horaires d'ouvertures.

- Mettre des gradins avec abris au terrain de foot.

Question à poser lors du prochain conseil municipal (des adultes).

Vivre ensemble :

- Faire des activités avec les personnes âgées : jeux de sociétés, atelier cuisine ou créatifs
- Proposer un pique nique intergénérationnel.

Nous nous rapprocherons des directrices des écoles et des différentes associations de personnes plus ou moins âgées : le club de l'âge d'or, le club des boulistes, le club des créations de décorations de Noël...

- Refaire une soirée pizzas

Le projet d'une soirée pour les enfants est validée à l'unanimité, il faut revoir les modalités.

- Participer au nettoyage des monuments

Projet validé avec la participation de la commission des maisons fleuries, nous pourrions organiser un samedi pour nettoyer les monuments (calvaires, oratoires...) en invitant toutes les générations.

- Créer un jardin communal.

Il faut trouver un terrain pas loin du bourg ce qui s'avère compliqué, ne peut-on pas trouver une alternative en mettant des bacs pour cultiver des légumes et des herbes aromatiques ?

- Refaire des cartes de Noël pour les personnes âgées de Kerfourn

Nous ferons un atelier création de cartes de Noël avec uniquement les enfants du CME (peu de cartes à créer : 9)le 10 décembre de 9h30 à 11h

Solidarité :

- Faire une vente solidaire

Redéfinir le projet voir avec l'association « différences et ,,,,,,, » de Kerfourn pour voir comment on peut les aider. Demander à son président de venir présenter l'association aux enfants lors d'un conseil.

- Collecte de jouets.

Définir au profit de quelle association, trop tard pour 2022.

Ecologie, recyclage :

- Mettre plus de poubelles, elles débordent souvent.

Voir avec Pontivy communauté ou monsieur le maire

- Mettre des compost à dispositions des kerfournois.

Pour ceux qui ont un peu de terrain, Pontivy communauté donne des composteurs, pour les autres (particuliers en appartement et cantine), il faut se renseigner.

Un rendez-vous (mardi 6 décembre à 16h20) est pris avec Marylène de la cantine pour la questionner (avoir son avis) et lui proposer un composteur pour la cantine et pour les particuliers qui louent la salle le week-end.

Séance levée à 19h10.

Le prochain CME aura lieu en janvier.

Entre temps n'oubliez pas ces dates :

- ***6 décembre à 16h20*** rendez-vous avec Marylène pour parler compostage (CME uniquement)
- ***10 décembre de 9h30 à 11h*** : création des cartes de vœux (CME uniquement)
- ***17 décembre*** gestes de premiers secours pour ceux qui s'y sont inscrits